向陽高等学校 校長便り





令和 2 年 (2020年) 第 6 号 6 月 1 6 日 発行者 校長 金城 正樹

## 親睦球技大会実施について(お知らせ)

今年は新型コロナウィルス感染症対策のため、例年の様な体育館でのバレーボールを行う新入生歓迎球技大会は実施することができず、通常授業に戻るまで生徒会行事の見通しが立っていませんでした。5月21日に学校がスタートし、今年度の生徒会が正式に発足してから、新入生を歓迎する行事を行いたいという生徒会からの提案を受け、教職員が新型コロナウィルス感染症対策の観点から複数回差し戻しを行うことを経て、「親睦球技大会」を実施することになりました。生徒、保護者の皆様には、当初の6月の行事予定には「親睦球技大会」が入っていなくて、唐突の感が否めないかもしれませんが、先週の職員会議で正式に実施を決定しましたのでご理解願います。実は、4月当初の臨時休校の時から、生徒会はどの様な形式なら新入生歓迎球技大会に代わるものが出来るのか?と考えていました。特に、1年生は新しい環境で、大部分の生徒がまだまだ打ち解けておらず緊張状態が続いています。その様な状況も鑑みて、学校としても文部科学省や厚生労働省のガイドラインに沿って、新型コロナウィルス感染防止対策と熱中症対策をしっかり行いながら「親睦球技大会」実施することにしました。

## 概要として

①実施日:6月19日(金)(雨天の場合の予備日は6月22日)

②場 所:本校グランド

③種 目:ダブルドッヂボール(クラス対抗)④新型コロナウィルス感染防止・熱中症対策

- ・開会式は各 HR にて放送で行う
- ・競技中以外はマスクを着用する
- ・コート周囲での応援は自クラスのみ指定の位置で行う
- ・自クラスの試合がない時間は、教室待機またはグランド周辺の離れた場所で距離を保ち観戦
- ・試合の前後に毎回手洗いを義務づける
- ・ハイタッチや円陣など接触が伴う行為は禁止
- ・ボールは毎試合ごとに消毒液で拭いて使用する
- ・審判のホイッスルはボタン式のものを使用する

## 向陽祭は中止!

毎年6月~7月に実施している向陽祭については、過去の展示や舞台発表を参考に検討した結果、教室での展示、体育館での舞台発表は、いずれも3密状態を避けることが難しいこと、外部のお客さんを入れずに3密状態を避けられる新たな出し物をこれから検討、準備するには時間的に厳しいことなどから中止としました。3年生には、大変残念ではありますがご理解ください。

## PTA総会もできず

保護者の皆様へ、本校では毎年5月のGW開けの土曜日か日曜日にPTA総会を実施していますが、今年は新型コロナウィルス感染症対策のため、総会形式での開催は中止し、本校PTA会則第6条3項の規定を適用し、評議員会での議決をもって総会議案の議決とすることを5月22日の第2回PTA総務部会で決定しております。ご了承ください。